

k.k communication Vol.12

ソフトボール大会



ソフトボール大会無事に開催されたようです🎵ヨカッタ (*^▽^*) 🎵

今回、私用で参加出来なかったのですが、私の臨場感に欠ける解説でGo!!!!デス

7月4日土曜日はあいにくの雨!!!

エントプラさんも、セキソさんも、エボックさんも来てくれるのに!!Σ(°Д°)

どーなることかと心配していましたが、カッパ着て頑張ってくれた方達もいたとか★

さすがです。この日のために、いろいろ準備してきました(-ω☆)キリ

どんな珍…いえいえ、好プレーが飛び出したのが楽しみでーす🎵🎵🎵

ちなみに、この行事は定着するのでしょうか・・・?

ではでは、攻撃編いってみましょう☆



足元にボール? (ω☆)キリ

いいですね〜〜♡
この中からホームランは
飛び出したのでしょうか???
知ったら教えて下さいね
(>▽<)

次は守備編です∩(*・▽・*)∩ファイト♪



紅二点♡エントプラさんより
参戦です♡♡
投げる姿も優雅です♡

もめてるんですか? (笑)

今回は四コマが出来るというので作ってみました★時計回りに！！



応援してくれた方々♡



そんなこんなで、無事に終了しました…そうです(^ ^)

参加してくれた皆様、ご協力いただきありがとうございました。

雨に濡れて風邪などひかれませんでしたか？

ご意見、ご要望・苦情などは専務までお願いします m(_ _)m



近藤建設Aチームが
お預かりします♪
準優勝は(株)エントプラさんです♪

試合終了後は新龍月で焼肉です。。。お腹いっぱい食べれましたか？



また来年♪
皆さん、お疲れ様でした♪



おまけ・・・

下水道展 in 東京！！！！

下水道展を体験して・・・

今年は東京で開催された下水道展に行ってきました。関東地区の推進業界の方々と情報交換など今後の営業に繋がる活動ができたと思います。

また、T(堤)専務が推進工事初期の手動式推進機
の操作を行うアトラクションも見学出来ました。

営業部 T・A



年々、下水道展の写真や、報告文が少なくなってきて

今年はとうとう、感想文1名アト写真2枚・・・。

楽しそうなのは専務だけみたいですネ(-"-)。。。。

T・Aさん、お疲れ様でした。

……………下水道展をKK通信に載せるのはこれで最後にします……………♡